

Anggota Koramil 04/Dempet Gerak Cepat Bantu Korban Angin Puting Beliung

Agung widodo - DEMAK.XPRESS.CO.ID

Nov 10, 2024 - 13:46



Anggota Koramil 04/Dempet Kodim 0716/Demak dan Polsek Dempet bersama masyarakat melakukan gotong royong membantu para korban bencana alam angin puting beliung

DEMAK – Hujan deras disertai angin puting beliung yang terjadi di wilayah Kecamatan Dempet Kabupaten Demak pada Sabtu sore mengakibatkan rubuhnya puluhan rumah warga.

Atas kejadian tersebut, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto S.E., M.Si., M.M., langsung memerintahkan Danramil 04/Dempet serta Babinsanya untuk cepat tanggap memonitor langsung ke lokasi bencana alam serta membantu masyarakat yang terdampak bencana alam angin puting beliung.

Anggota Koramil 04/Dempet Kodim 0716/Demak dan Polsek Dempet bersama masyarakat melakukan gotong royong membantu para korban bencana alam angin puting beliung yang menerjang Desa Kedungori dan Desa Dempet Kec. Dempet Kab. Demak, Minggu (10/11/2024)

Danramil 04/Dempet Lettu Inf Irwandi Mengatakan, Ini merupakan wujud kepedulian terhadap warga masyarakat atas kejadian bencana tersebut, saya selaku Danramil bersama Babinsa dan seluruh anggota Koramil 04/Dempet bergerak cepat mengajak warga bergotong royong untuk membersihkan reruntuhan rumah warga yang terkena angin puting beliung”, ungkapnya

Kegiatan kali ini dilakukan guna membantu meringankan beban warga yang tertimpa bencana, selain itu juga dengan gotong royong bersama warga masyarakat dapat memperkokoh kemanunggalan TNI bersama Rakyat.



Lebih lanjut, Danramil menghimbau masyarakat untuk tetap waspada menghadapi musim hujan yang dibarengi dengan angin kencang bahkan angin puting beliung.

“Alhamdulillah dalam kejadian bencana Angin Puting Beliung ini tidak ada korban jiwa dan adapun data warga yang mengalami kerusakan rumah sudah diserahkan kepada pihak terkait dengan harapan secepatnya mendapat bantuan”, ucap Danramil

Sementara itu, Kepala Desa Kedungori Maryoko (62) mengucapkan banyak terimakasih atas bantuan yang telah diberikan oleh Koramil 04/Dempet sehingga dapat meringankan beban bagi Masyarakat kami yang sedang tertimpa musibah ini, semoga Allah SWT memberikan balasan ganjaran pahala yang berlimpah untuk Bapak TNI semua”, tutupnya. (Pendim0716)